

ELECTIONS DEPARTEMENTALES DES 22 et 29 MARS : VOTEZ !

Voter : c'est la première chose à faire face au danger de droite qui, avec l'apport des voix du Front National, remettrait en cause la politique sociale du département.
Attention ! Pour accéder au 2^{ème} tour une liste doit avoir au 1^{er} tour les votes de 12,5 % des inscrits.

Contrairement à notre souhait, plusieurs candidatures se présentent à gauche. Dans les débats qui ont eu lieu, Gentilly à Gauche Autrement a dit que le rassemblement de ceux qui rejettent la politique gouvernementale devait être le plus large possible, au-delà du Front de gauche, avec des candidats citoyens, écologistes... Cela n'a pas été fait, nous le regrettons vivement. Il est plus qu'**urgent de faire de la politique autrement.**

Maintenant, il faut choisir. Les bases de notre choix sont autour des éléments suivants :

- Le département aujourd'hui, c'est un ensemble de **politiques de solidarité** essentielles dans le contexte de crise : l'aide au maintien à domicile des personnes dépendantes, les chèques solidarité de fin d'année, la gestion de 76 crèches (5 dans les Hauts de Seine !), 50 % de la carte Imagine R remboursés pour tous les collégiens, lycéens et étudiants, **Toute remise en cause serait grave.**
- Le département, c'est aussi une action dans des domaines essentiels (parcs, soutien aux associations, culture...), dont celui des **transports publics**. Avec l'action d'ORBIVAL, nous bénéficierons de la ligne 15 de banlieue à banlieue et du prolongement jusqu'à Orly de la ligne 14, avec une gare Gentilly / Kremlin Bicêtre).

Ces politiques ont été menées de façon efficace par l'équipe sortante, dirigée par Christian Favier. Cette action positive doit être développée et amplifiée.

Notre choix, c'est aussi :

- Le **refus de l'austérité** en choisissant des élus qui se battent clairement sur ce point. Le département doit être un point d'appui pour remettre en cause cette politique qui aboutit à une diminution de l'investissement public et donc de l'emploi.
- Vivre dans un département qui soutienne **une Métropole du Grand Paris différente** de celle qu'on nous prépare. Une Métropole qui soit un outil pour les territoires et qui tienne compte de l'avis des citoyens.

**Pour la poursuite d'une politique sociale
départementale forte, avec des moyens, un seul vote
s'impose, votez pour des candidats qui portent
fermement cette exigence :
Fatiha Aggoune et Alain Desmarest**